

Weihnachtsmarkt mit sozialem Mehrwert an der BFW+AL Wörgl

[Barbara Fluckinger](#)



3 3 Bilder

Auch heuer waren beim Weihnachtsmarkt der BFW+AL die BesucherInnen aus dem Seniorenheim Wörgl herzlich willkommen. (Foto: Spielbichler)

Schüler zeigen ihr Können für guten Zweck.

WÖRGL (vsg). Empathie gibt es zwar nicht als Unterrichtsfach, an der Bundesfachschule für wirtschaftliche Berufe mit Aufbaulehrgang in Wörgl ist Mitgefühl und soziales Handeln aber besonders ausgeprägt. Das hat einmal mehr der diesjährige Weihnachtsmarkt an der Schule gezeigt. Die Schüler spenden aus dem Erlös 1.498,81 Euro an Hilfsorganisationen.

Der stimmungsvolle Basar, den auch die BewohnerInnen des Wörgler Seniorenheimes wieder gern besuchten, zeugte zudem vom erstklassigen Ausbildungsniveau an der BFW+AL Wörgl. Die Schüler legten nicht nur bei der Herstellung handwerklicher Produkte viel Kreativität an den Tag, sondern zeigten auch ihr Können bei der Zubereitung der kulinarischen Köstlichkeiten und der Präsentation.

Zum vierten Mal organisierte die Schule den weihnachtlichen Verkaufsmarkt im Advent, erstmals mit Live-Musik vom Schulchor. Den Praxis-Test bestanden dabei wieder die "Junior Companies", bei denen die SchülerInnen im Rahmen ihrer Ausbildung im Aufbaulehrgang die Theorie in die Praxis

umsetzen. Aromatische Tee-Mischungen der "FruiTea-JC", köstliche Pralinen der "Cioccolato-JC" oder die biologischen Lippenbalsame der Junior Company „Plan B(io)“ – alle Produkte überzeugen durch Aufmachung ebenso wie durch Inhalt und konnten im Advent bei weiteren Weihnachtsmärkten im Tiroler Unterland erworben werden. Zu den vielfältigen Ausbildungsinhalten zählt das neue unternehmerische Unterrichtsfach Wirtschaftswerkstatt. In dieser wurden etwa Schmuck aus Holz und Gold oder strapazierfähige Flechtaschen aus Lkw-Planen hergestellt.

Sehr erfinderisch zeigten sich die Schüler auch beim sozialen Engagement – unter anderem wurde mit dem Verkaufserlös von Adventkalendern der Verein CF-Team zur Erforschung der Mukoviszidose-Erkrankung und die Hilfsorganisation „Herzkinder Österreich“ unterstützt. Mit der Durchführung einer Tombola ging finanzielle Hilfe an ein Patenkind in Vietnam, und mit der sportlichen Aktion „Einen Euro für einen Kopfstand“ wurde Ärzte ohne Grenzen unterstützt.

Kreativ ging's auch in der eigens eingerichteten Kinderbetreuungsstation zu, in der die Schülerinnen mit den Kleinen bastelten und Kinderschminken anboten, während die Eltern in Ruhe den Rundgang am Weihnachtsmarkt genießen konnten.